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Bonjour, 

Étant habitant de grandvelle et le perrenot. Je souhaite vous informer que je trouve 
que l'installation d'un methaniseur industriel sur la commune de Grandvelle-et-le-
Perrenot est disproportionnée et inacceptable. 

Premièrement, le gaz produit sera distribué aux habitants de la ville de Besançon. 
Pourquoi pas les hauts saonois ? Nous ne sommes pas assez bien ? 
Deuxièmement, c'est vrai que 27 kms de tuyau dans la campagne c'est très joli ! Tout ça 
pour une fausse écologie vu le flux de camion (env. 1000 par an  repartis sur quelques 
mois pendant la période de chargement du methaniseur et certainement autant pour 
enlever et aller épandre les résidus) et surtout la déforestation pour faire passer le 
gazoduc. 
Troisièmement, une commission, la CDPENAF, a donné un avis négatif 2 fois, il doit bien 
y avoir une raison. 
Quatrièmement, aucune étude d'impact environnemental n'est réalisée car cette usine est 
prévue pour seulement 99 t/jours. Comment contrôler ces 99t sachant que l'étude est 
réalisée à partir de 100t. Étonnant ? 

Je pense qu'il y a quand même des endroits moins proches des habitations pour installer 
une telle usine, sachant qu'il y a une école à moins de 1,5 kms et qu'un accident 
pourrait arriver vu la circulation engendrée par cette usine et que bon nombre de 
camions et tracteurs passeront devant cette école. 

En espérant que vous comprendrez nos requêtes. 

Bien cordialement 

Xavier GABRION
gabrionxavier@yahoo.fr
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